



den 3. November 1967
BERN, den
BERNE, le

no
Eidgenössisches Volkswirtschaftsdepartement
HANDELSABTEILUNG
Département fédéral de l'économie publique
DIVISION DU COMMERCE
Thail. 861.5

Schweizerische Botschaft

Washington

Schweizerische Vertretung an den
Konsultativgruppen-Sitzungen
Malaysia und Thailand in Kuala
Lumpur

an	P.	SN	WP	Fg	SH		2/3
Datum	7.11		7.11	7.11	7.11		
Visa	P.		km	g	α		
EPD				- 4.11.67			11
Ref.	+ 816-12 (1) Malaysia						

Herr Botschafter,

Die nächsten Sitzungen der Konsultativgruppen sind, wie Sie uns berichtet haben, auf 11. und 12. Dezember in Kuala Lumpur angesetzt worden. Zu diesem Zeitpunkt werden sowohl der derzeitige Geschäftsträger in Kuala Lumpur, Herr J. Martin, als auch der erste Mitarbeiter des Schweizerischen Botschafters in Bangkok nach Europa zurückgekehrt sein, um neue Aufgaben zu übernehmen. Leider hat eine Rücksprache bei der Abteilung für Verwaltungsangelegenheiten ergeben, dass sich irgendeine Um-disposition nicht durchführen lässt, ohne an andern Posten zu unzulänglichen Verhältnissen zu führen. Dies hat nun zur Folge, dass der schweizerische diplomatische Dienst in jener Region zur erwähnten Zeit zahlenmässig sehr unterdotiert sein wird. Ob es unter diesen Umständen Herrn Botschafter Aman trotz seiner andern Obliegenheiten möglich sein wird, sich freizumachen, ist sehr ungewiss. Wir werden mit Herrn Botschafter Aman noch Kontakt aufnehmen. Herr Bruno Stöckli, der während dieser Zeit als Geschäftsträger a.i. in Kuala Lumpur amten wird, wird voraussichtlich die Schweiz vertreten.

Trotz zweimaliger Bemühungen ist es uns bisher nicht gelungen, schweizerische Unternehmen oder Beratungsfirmen für die Uebernahme von Aufträgen in den beiden Ländern zu begeistern. Wir versuchen gegenwärtig über den Verein Schweizerischer Maschinen-Industrieller mehr über die Gründe dieser Zurückhaltung in Erfahrung zu bringen.

Wir möchten Sie bitten, der Weltbank mündlich zu berichten, dass es uns bisher nicht gelungen sei, schweizerische Firmen für die Uebernahme von Aufträgen in den beiden Ländern zu gewinnen und die Bank auch darüber zu informieren, dass es uns zufolge Personalwechsels und Personalknappheit in der südostasiatischen Region nicht möglich sei, mehr als einen Delegierten zu entsenden.



- 2 -

Die Weltbank hat uns kürzlich durch Ihre Vermittlung ein Dokument (Budgetbericht) betreffend die Arbeiten der Konsultativgruppe Korea zugestellt, obwohl wir dort nicht Mitglied sind. Wir möchten ihr für diese Aufmerksamkeit danken.

Wir versichern Sie, Herr Botschafter, unserer vorzüglichen Hochachtung.

Eidgenössisches Volkswirtschaftsdepartement
Der Vize-Direktor der Handelsabteilung:

sig. Bühler

Kopien an:

Schweizerische Botschaft, Bangkok
Schweizerische Botschaft, Kuala Lumpur
Abt. für Politische Angelegenheiten, EPD
Abt. für Verwaltungsangelegenheiten, EPD
Dienst für Technische Zusammenarbeit, EPD
